

## Visite du partenaire à Barcelone, en Espagne

### Visite d'€™introduction au partenaire du consortium Reactivos Para Diagn3stico (RPD)

01-03-21



Dit is de omschrijving

**On 1-4 March 2021, Liselotte Hardy and Barbara Barbé (ITM's coordinating and principal investigator of the SIMBLE project) visited "Reactivos Para Diagn3stico" (RPD). For the SIMBLE project, RPD will design and install a small-scale production facility for blood culture bottles and culture media in Cotonou, Benin. The introductory visit included a visit to the production facilities of RPD and joint discussions and planning in preparation of the SIMBLE project.**

Du 1er au 4 mars 2021, Liselotte Hardy et Barbara Barbé (coordinatrice de l'IMT et investigatrice principale du projet SIMBLE) ont visité *Reactivos Para Diagn3stico* (RPD). Pour le projet SIMBLE, RPD concevra et installera une installation de production à petite échelle de flacons d'hémoculture et de milieux de culture à Cotonou, au Bénin. La visite d'introduction comprenait une visite des installations de production de RPD ainsi que des discussions et une planification conjointes en vue du projet SIMBLE.